

## El peso sigue paso fuerte; el tipo de cambio, en 12.61 (El Financiero 11/03/10)

El peso sigue paso fuerte; el tipo de cambio, en 12.61 (El Financiero 11/03/10)(Clara Zepeda Hurtado) Jueves, 11 de marzo de 2010 . - Inversión foránea récord en mercado de dinero El apetito del inversionista extranjero, la liquidez y el atractivo de los activos financieros favorecieron nuevamente al peso, que cerró ayer en 12.6100 unidades por dólar spot. Según el Banco de México, el peso se apreció 2.15 centavos, en línea con un alza generalizada de las divisas emergentes, tras el anuncio de que las exportaciones e importaciones de China crecieron en febrero a un mayor ritmo a lo esperado por el mercado. En medio de una escasa información económica, ya que en EU sólo se publicó el dato de inventarios al mayoreo, que registró una contracción de 0.2 por ciento, el peso continuó ganando terreno ante la divisa estadounidense. Durante la sesión de este miércoles, el banco central ejerció otros 30 millones de dólares de las opciones de venta que subastó en febrero. Así, el total que ya ha ejercido asciende a 374 millones de dólares, 62.3 por ciento de los 600 millones en opciones subastadas. La moneda mexicana se mantiene en un proceso de consolidación, con lo que en los próximos días podría oscilar entre 12.55 y 12.70 unidades por dólar, aunque no se descarta presión ante el vencimiento de los contratos de futuros, prevé Intercam. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 8.41 puntos, equivalente a una caída marginal de 0.03 por ciento, para cerrar en las 32 mil 505.76 unidades. El precio del barril de crudo subió 60 centavos, a 82.09 dólares, su cotización más elevada desde el 11 de enero. El valor del energético fue impulsado por una inesperada caída en los inventarios de gasolina de EU. En tanto, la mezcla mexicana pasó de 72.64 a 73.38 dólares el barril con el cierre de ayer. Bajo una marcada volatilidad, el Dow Jones avanzó un ligero 0.03 por ciento, hasta los diez mil 567 puntos. Por su parte, el S&P 500 cerró con subidas moderadas de 0.45 por ciento y el Nasdaq lideró las alzas, al anotarse un 0.75 por ciento, a las dos mil 359 unidades.